



## „Der Gesandte Allahs- Allahs Segen und Frieden auf ihm - pflegte oft zu sagen: ,O Wender der Herzen, festige mein Herz auf Deiner Religion.‘

Von Anas - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Gesandte Allahs- Allahs Segen und Frieden auf ihm - pflegte oft zu sagen: ,O Wender der Herzen, festige mein Herz auf Deiner Religion.‘ Ich sagte: ,O Gesandter Allahs, wir haben an dich und an das geglaubt, womit du gekommen bist. Hast du etwa Angst um uns?‘ Er sagte: ,Ja, denn die Herzen sind zwischen zwei Fingern der Finger Allahs. Er wendet sie, wie Er will.“

[رواه الترمذى وأحمد] [Sahih]

Das häufigste Bittgebet des Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war, Allah um Standhaftigkeit im Glauben und Gehorsam zu bitten, sowie um Schutz vor Abweichung und Irreleitung. Da wunderte sich Anas Ibn Malik - möge Allah mit ihm zufrieden sein - darüber, wie häufig der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - dieses Bittgebet sprach. Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtete ihm, dass die Herzen zwischen zwei Fingern der Finger Allahs liegen und Er sie wendet, wie Er will. Das Herz ist der Sitz des Glaubens und des Unglaubens. Es wird „Herz“ genannt, weil es sich so oft verändert/wendet; es ist unbeständiger als ein Topf, der heftig kocht. Wen Allah will, dessen Herz richtet Er auf die Rechtleitung aus und festigt es im Glauben. Wen Allah will, dessen Herz wendet Er von der Rechtleitung ab hin zur Abweichung und Irreleitung.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3142>

